



Dos décadas atrayendo alumnos de Uruguay

Medio millar de uruguayos participan este año en los cursos de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

LA Universidad de Salamanca mantiene una estrecha relación con Uruguay que cada año se materializa en los cursos que organiza la Asociación de Intercambio Cultural entre España y Uruguay.

Medio millar de estudiantes participan este año en el programa formativo del que el próximo 24 de febrero se cumplen dos décadas y que ha acercado a Salamanca a más de 15.000 alumnos, desde jóvenes estudiantes de grado a profesionales que quieren com-

pletar su formación en la Universidad más antigua de España.

El proyecto comenzó gracias a la amistad de Charlie Retta, uruguayo, con docentes de la Universidad de Salamanca. Ahora su hijo, Ignacio Retta, sigue con esta labor. Así, desde el pasado lunes y hasta finales de febrero, los profesores de la institución académica formarán a este numeroso grupo de uruguayos repartidos en cursos de una semana de duración en todo tipo de disciplinas, desde la Psicología al Marketing pasando por la Educación, la Comunicación o la



Estudiantes de Uruguay en el Aula Salinas del Edificio Histórico. | J. CUESTA

Traducción, entre otras.

“Nos motiva el hecho de venir a España y también es un desafío conocer nueva gente”, explicaba ayer Estefanía, estudiante de Marketing, mientras que Luciana comentaba que contar con un curso

de la Universidad de Salamanca “sumaba” para el currículo. Además, son una oportunidad para viajar a España y a Europa y así lo reconocía ayer Alejandra, que había pisado suelo español por primera vez.